



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校長 田村 紀広

運動会に向けて

大型の台風14号が通過しましたが、水俣市では、当初想定されたような大きな被害もなく、無事に過ぎ去って安心しました。しかし、九州各地では大きな被害もあり、自然災害の恐ろしさを改めて感じました。子供たちにも「自分の命は自分で守る」ことを伝えていますが、様々な状況に対応できるよう、日頃から備えておく必要があると思います。

さて、10月9日(日)の運動会に向け、練習が始まっています。15日(木)には1回目の全体練習を行いました。開会式の練習が中心でしたが、子供たちの立派な態度に感激しました。1年生の代表による開会の言葉も初めてとは思えないくらい堂々としていました。

各学年の練習も始まっており、ダンスやリレーの練習に励んでいます。2年生のかわいらしいダンスや4年の力強い踊り、6年の息のあった演技など見ごたえがあります。1、3、5年生の団体競技や技巧走も楽しみです。しっかり練習し、当日を迎えてほしいと思います。

また、運動会に向け、8月と9月に2回、おやじの会の皆様に除草作業を行っていただきました。9月13、14日の親子美化作業では、多くの保護者の皆様や子供たちの協力でグラウンドも見違えるくらいきれいになっています。

今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、午前中のみの運動会となります。また、観覧も昨年同様、水俣市在住の方4名までとさせていただきます。制限のある中での運動会となり、申し訳ありませんが、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

今年度の運動会のスローガンは「全力・協力・努力 ～笑顔あふれる運動会～」です。このスローガンのもと、職員、子供たち全員で素晴らしい運動会となるよう頑張ります。ご期待ください。



開会の言葉



準備運動

通学路点検～安全な登校のために～

水俣市では、夏休みに市内の小学校7校における通学路の危険箇所合同点検を実施しました。第一小学校では8月10日(水)に市教育委員会、道路管理者、警察、地域の方13名の御協力の下、7箇所を点検しました。

毎年実施していますが、点検箇所については、全て改善しています。例えば、見通しがよくなるよう電柱の移設や草払いなどを行っていただきました。また、3号線の歩道に子供たちの待機場所の設置も行っていました。

今回の7箇所についても、合同点検後、対策を検討していただいています。学校としても、子供たちが安全に登校できるよう危険箇所の把握と子供たちへの指導を行っていきます。



学校で作成した資料



学校のホームページでも行事予定やお知らせ、学校行事や日頃の様子等を紹介しています。QRコードは右のとおりです。是非ご覧ください。

